

Perquisitions : Schaerbeek met en oeuvre son Plan d'Intervention Psycho-sociale (PIPS)

Depuis cet après-midi, des perquisitions ont lieu dans le quartier de la Gare de Schaerbeek. Un périmètre important a été mis en œuvre pour éviter tout risque vis-à-vis des riverains. Ce périmètre est établi à la demande du Parquet Fédéral et toute information à ce sujet peut être obtenue à son niveau.

Pourquoi un PIPS ?

Dès le début de l'opération, Schaerbeek a veillé à la sécurité de ses citoyens. Un centre d'accueil est ouvert dans un bâtiment communal afin d'accueillir les gens contraints de quitter leur domicile suite au périmètre mis en place.

La commune coordonne son action en fonction des informations de la police et espère voir ce périmètre se réduire prochainement en fonction de l'état d'avancement des perquisitions.

Pour les riverains qui n'auraient pas de famille ou d'amis susceptibles de les héberger, la commune veille à mettre en place des solutions leur permettant de passer la nuit correctement.

Pour toute information : Marc Weber, Chef de Cabinet du Bourgmestre Bernard Clerfayt
0475/59.70.42